

Cuba termine de la pire manière sa participation à la Coupe de football en salle de la CONCACAF

Image not found or type unknown



La Havane, 6 mai, (RHC)- Cuba a terminé de la pire manière sa participation à la Coupe de football en salle de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Les Cubains ont essuyé trois revers d'affilée au tournoi organisé dans la capitale guatémaltèque et voient partir en fumée leur espoir de décrocher un billet pour la Coupe du Monde de Lituanie 2021.

Alors qu'ils étaient les favoris pour remporter le billet de la poule D, les Cubains ont été en dessous des attentes d'avant la compétition.

Les disciples de Clemente Reinoso n'ont même pas obtenu un match nul face à plusieurs adversaires de moindre importance.

Le manager vétérane n'a pas réussi à trouver la clé de la victoire.

Il y aura sûrement une analyse exhaustive des causes de cette pauvre performance, et surtout, ils travailleront dur pour retrouver le niveau et le prestige acquis avec des excellentes performances précédentes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/256519-cuba-termine-de-la-pire-maniere-sa-participation-a-la-coupe-de-football-en-salle-de-la-concacaf>



Radio Habana Cuba